

Nahen Osten gehemmt. Die sozialistische Staatengemeinschaft verbindet ihren konsequenten Kampf um die Durchsetzung der Prinzipien der friedlichen Koexistenz mit entschiedener Verurteilung der imperialistischen Aggressoren, mit machtvoller solidarischer Unterstützung des gerechten Kampfes der Völker Indochinas wie aller Völker, die nach Unabhängigkeit und sozialem Fortschritt streben.

In fester Gemeinschaft mit der Sowjetunion, mit der brüderlich verbundenen sozialistischen Staatengemeinschaft hat unser Land, dank der großartigen Leistungen unserer Werktätigen, beachtliche Erfolge erzielt. In diesem Geiste werden wir auch den 50. Jahrestag der Gründung der UdSSR begehen.

So, wie Ihre Partei in den vergangenen Jahren mitgeholfen hat, Nationalismus und Antikommunismus aus dem Denken vieler Menschen zu verbannen, so wirkt sie heute aktiv mit, daß die Ideen der Völkerfreundschaft, der Solidarität und des sozialistischen Humanismus das praktische Handeln der Bürger bestimmen.

Wir sind überzeugt, daß die Beschlüsse Ihres Parteitages die Mitglieder Ihrer Partei befähigen werden, mit all ihren Ideen, mit Tatkraft und Elan an der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft mitzuwirken.

In diesem Sinne wünschen wir den Delegierten und Gästen des 13. Parteitages der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands, allen Funktionären und Mitgliedern Ihrer Partei Erfolg in der Arbeit und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 11. Oktober 1972